

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos régions

LEBAMBA : DES MÉDICAMENTS POUR LES DISPENSAIRES



Photo: Avmar MAMBELA

LE membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) dans le département de la Louetsi-Wano, Paul Mivinga, a sillonné dernièrement l'ensemble des villages de deux cantons de son rayon politique. Il avait pour mission de doter en médicaments les dispensaires de plusieurs villages : Memba, Mouyamba, Kanda, Moukoundou et Idembé dans le canton Wano-Biroundou et Nzoundou. Ainsi que Issinga, Mbelnaltembé, Nzingui, Mbinambi et Mabanga dans le canton Louetsi-Soungou. Un geste qu'il inscrit dans le cadre de la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Le donateur a invité les responsables des dispensaires bénéficiaires à utiliser les produits pharmaceutiques reçus à bon escient. Paul Mivinga a promis de poursuivre son geste au centre médical de Lebamba.

TCHIBANGA : LES PRESTATAIRES DE SANTÉ OUTILLÉS SUR LE VIH/SIDA



Photo: Mihindou-Mihindou

LE ministère de la Santé veut que tous les départements du Gabon soient opérationnels dans la lutte contre les infections sexuellement transmissibles (IST) dont le VIH/SIDA. Dans cet esprit, un séminaire de formation des prestataires de la région sanitaire sud-Nyanga s'est tenu dernièrement à Tchibanga. Et pendant 5 jours, les prestataires de santé sud-Nyanga et ceux du département de Ndougou (Gamba) ont été édifiés sur les stratégies pour combattre le Sida et les autres IST. Au menu : la prescription médicale, l'éducation thérapeutique antirétrovirale (ARV), la collecte et le traitement, l'analyse avant la transmission des données, et sur la prévention de la mère à l'enfant. Une plus-value pour les sages-femmes qui sont en contact permanent avec les femmes enceintes, qu'il faut souvent dépister avant de procéder à tout protocole. Directrice du Programme national de lutte contre les IST, Dr Raïssa Okouyi Ndong Assapi a insisté sur la prise en charge des personnes vivant avec le VIH/Sida dans l'ensemble des départements de la province de la Nyanga, et dans le département de Ndougou (Gamba), pour éviter aux patients de faire encore le déplacement vers Tchibanga, pour se ravitailler en ARV.

MAMBELA & MIHINDOU

Franceville : le programme Graine en évaluation

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

DANS le cadre du suivi du Programme Graine, 8 ans après sa création, la Coordination technique provinciale de suivi (CTP), présidée dans le Haut-Ogooué par le gouverneur Jacques Denis Tsanga, a tenu dernièrement sa première réunion d'évaluation dudit programme.

Il a été question pour le comité réglementé par le décret 050 du 13 mai 2019, d'analyser et d'apprécier les avancées, les retards et les corrections susceptibles d'être apportées dans le Haut-Ogooué. Quatre présentations ont été faites. Sur la Gabonaise des réalisations agricoles et des initiatives des nationaux engagés (Graine) par le coordinateur général du Programme Graine, Calixte Mbeng. Sur le bilan des activités du Programme dans le Haut-Ogooué et les perspectives, présenté par le directeur régional de la Sotrader, Humel Nzamba.



Photo: Nadège Ontounou

Photo de famille après l'évaluation du programme Graine.

Sur les objectifs du Programme d'appui au programme graine (PAPG1) et les investissements prévus pour la province, présentés par Jean de Dieu Voga. Enfin, sur les dossiers de la route Omoye-Andjogo, et de la plateforme multiservice de la Passa. Au titre des recommandations, l'on retient l'installation de trois plate-formes multiservices dans les départements de la Sébé-Brikolo (Okondja), des Plateaux (Leconi) et de la Djouori-Agnili

(Bongoville).

Ces plateformes, dont les bureaux seront équipés de tracteurs et de camions, seront des lieux d'échanges commerciaux pour les coopératives. "L'agriculture reste l'un des secteurs prometteurs de notre pays. Au-delà des mines et du pétrole, les ouvertures sont immenses dans l'agriculture, et le président de la République y attache du prix", a souligné Jaques Denis Tsanga.

Estuaire : le RPM à la rencontre des populations d'Ayeme-Maritime



Photo: Prospere Sax Nze Bekalé

La délégation du RPM a posé avec quelques habitants du village Ayeme-Maritime.

PSNB
Ntoum/Gabon

UNE délégation du Rassemblement pour la patrie et la modernité (RPM) de Hugues Alexandre Barro Chambrier s'est rendue dernièrement au village Ayeme-Maritime, dans le département du Komo-Mondah.

La mission conduite par le secrétaire exécutif dudit parti de l'opposition, Faustin-Laurent Bilie bi Essone, avait pour but de poursuivre la présentation de cette formation politique aux populations des zones rurales et, partant, de l'implantation des structures de base. Et ce, pour mieux préparer

et affronter les joutes électorales à venir.

"Nous sommes venus à la rencontre des populations d'Ayeme-Maritime pour présenter notre chapelle politique, dire nos ambitions et faire en sorte que le RPM puisse avoir des assises dans cette localité. Je pense que c'est un exercice normal pour tout parti politique qui veut aller loin. Nous avons dit à la population d'Ayeme-Maritime que le RPM a opté pour l'alternance démocratique qui n'arrive pas seule sans une bonne dose de préparation. Et puisque la voie démocratique ce sont les élections, nous avons demandé aux populations de se mobiliser en allant s'inscrire massivement sur les listes électorales afin de prendre part au vote", a indiqué le secrétaire exécutif de RPM.

Des fiches d'adhésion ont été distribuées par Faustin-Laurent Bilie bi Essone et sa suite.